

31. X. 26.

WETZLÄNDER  
Kunsthaus

An das Sekretariat der Zürcher Kunstgesellschaft  
im Kunsthause, Zürich.

Melde Ihnen hiermit zwei Bilder an (in einer Kiste) welche nach der Berner G. S. M. B. A. Ausstellung nach Zürich ins Kunsthause abgeliefert werden. Als ich diese Bilder nach Bern schickte glaubte ich dass sie noch rechtzeitig für die Ausstellung der Sektion Zürich G. S. M. B. A. eintreffen würden. Das war ~~nun~~ nicht möglich. Rütteln diese zwei Bilder: „Bach Ausfluss am Zugersee.“ (Gegenwärtig in Bern G. S. M. B. A. ausgestellt), und „Erinnerung an Zürich.“ (beide cca 90x75) zugleich mit den Bildern die ich für die Ausstellung der Sektion Zürich angemeldet habe, und noch einige andere, im ganzen etwas mehr als ein Dutzend, in nähere Zeit, im Kunsthause ausgestellt werden?

Ihrer zustimmenden Rückäußerung gerne entgegen sehend  
zeichne

Hochachtungsvoll

Rene Lackerbauer,  
Walchwil (Zug)

31 Oktober 1926

Beiliegend ein provisorisches Verzeichniß.